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 １．防災行政 １．関係機関との防災訓練の実施

について

１．本年７月24日から26日の間、秋田県において梅雨前線の影響により

多い所で１時間に94ｍｍの降雨が観測され、大小河川の氾濫や、崖崩れ

が発生した。また、８月８日宮崎県日向灘で震度６弱、同月19日には茨

城県北部で震度５弱の地震がそれぞれ発生するなど、我が国においては、

いつ、どこで、どのような自然災害が発生してもおかしくない状況であ

り、本市においても防災訓練を含めた周到な準備が必要であると認識し

ている。 

令和５年第４回定例会で関係機関との防災訓練の実施について質問し

た際、市、消防、警察及び自衛隊の４機関の防災担当による会合を継続

的に開催して、その中で調整するとの答弁があったが、未だ協同訓練は

実施されていない。 

今後の訓練予定及び訓練内容の概要について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．滝川市防災サポーターについ 

　て

１．本市においては令和５年から滝川市防災サポーター制度を立ち上げ、

現在、防災意識の高い市民67名がボランティアとして本制度に登録し、

活動しているものと認識している。 

市として有事の際、防災サポーターの皆さんに期待する事項及びそれ

に対する今後の訓練をどのように進めていくのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．建設行政 １．住宅新築・改修促進事業の継

続について

１．昨今の物価高騰、子育て世帯への支援、定住化の推進及び地域経済の

活性化等を考慮すると、住宅新築・改修促進事業は有効な施策であると

考える。 

当分の間は物価高騰が継続する厳しい状況が予想され、子育て世帯に

は大きな負担がかかるものと思料する。次年度以降も住宅新築・改修促

進事業を継続することが必要だと思うが、市の見解を伺う。
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 ３．教育行政 １．北海道滝川工業高等学校に新

しい学科の設置を求める要望

意見書提出後の経過について

１．半導体生産やロケット開発など先端技術の拡大に対応できる人材の育

成を狙いとして、本年３月29日に北海道教育委員会に対し、北海道滝川

工業高等学校に新しい学科の設置を求める要望意見書を滝川市議会とし

て現地に赴き手交したが、その後、市教委には北海道教育委員会から何

らかの報告や問合せがあったのか、経過について伺う。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．滝の川運動公園の整備につい 

　て

１．市民の健康維持は適切な医療の提供とスポーツなど運動の奨励が重要

であると考える。 

令和５年第３回定例会で滝の川運動公園内、陸上競技場の抜本的な改

修及び滝の川運動公園内にサッカー場を設置することについて質問をし

たが、現在までの検討状況について伺う。
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